

El XII Open de Pádel Femenino San Gregorio-Cadena 100 se celebra del 25 al 27 de abril en las instalaciones del Zamora Pádel Ondoor

La Diputación apoya este torneo exclusivamente femenino que enfrentará en partidos a 3 sets a 14 parejas distribuidas en 2 categorías.

Por Gabinete de Prensa
abr. 24, 2025



Las instalaciones de Zamora Pádel Indoor acogen el próximo fin de semana el **XII Open de Pádel Femenino San Gregorio-Cadena 100**, una cita destacada dentro del calendario del pádel zamorano ya que es el único exclusivamente femenino que se celebra en la provincia.

El diputado de Juventud y Deportes, **Juan del Canto Sevillano**, el director de COPE Zamora y Cadena 100, **Jesús Blanco**, y director general de Construcciones San Gregorio, **Dativo San Gregorio**, principales patrocinadores del evento, lo han presentado esta mañana en la sede de la **Diputación de Zamora**, acompañados por el gerente de Zamora Pádel Indoor, **José Luis Marcos**, y la responsable de Pádel Duero, **Ana Peralta**.

El open comenzará el **viernes 25 de abril** a las **17.00** y, tras disputarse partidos durante toda la jornada del **sábado 26**, culminará el **domingo 27** por la mañana con las **finales** y la **entrega de premios**.

El sistema de competición es en **2 categorías**, Primera y Segunda. En la primera hay **6 parejas inscritas** que forman un doble cuadro de 3 parejas que se enfrentan entre sí. En segunda categoría, participan **8 parejas**. El **domingo** a las **12.00** serán las **finales de la Primera Categoría**, tanto del Cuadro A (Primeras Clasificadas) como el del Cuadro de Consolación (Segundas Clasificadas). A las **10.45**, también el domingo 27, están previstas las **finales de la Segunda Categoría**, tanto la del Cuadro A como el de Consolación.

Todas las participantes tendrán premio y también habrá **trofeo para la primera y segunda** pareja clasificadas. La entrega está prevista al término de las finales, sobre las 13.00 o 13.30 del domingo 27.

El gerente de Zamora Pádel Indoor mencionó entre las favoritas para hacerse con el triunfo en la Primera Categoría a las parejas formadas por Lourdes Alvaredo y Sara de Anta y Casandra Granjo y Laura Rodríguez, aunque, señaló, «hay 2 parejas de chicas jóvenes que vienen pegando fuerte y que les pueden hacer frente». En cuanto a la segunda categoría, destacó que «es un cuadro muy abierto, muy bonito, porque no hay una pareja favorita sobre el papel». Precisamente por tratarse de «partidos muy disputados», han decidido que todos los encuentros se disputen a **3 sets**.

El diputado de Juventud y Deportes invitó a los aficionados a que este fin de semana se «acerquen a disfrutar del pádel». La recompensa, ser espectadores de «partidos intensos», como los que, sin duda, se disputarán en las pistas de Zamora Pádel Indoor del 25 al 27 de abril.